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Banda larga: il Consiglio comunale chiede all’unanimità l’estensione di 
internet veloce su tutto il territorio – Confermate le azioni proposte 
dall’assessore Grasselli 
 
 
Il Consiglio comunale ha approvato oggi all’unanimità una mozione presentata dai 
consiglieri Federico Montanari, Luca Cattani, Andrea Capelli, Nando Rinaldi, Gigliola 
Venturini del Pd, per l’estensione della connessione internet in banda larga nelle zone 
del territorio reggiano non ancora raggiunte dal servizio, per lo sviluppo di servizi on line 
da parte della pubblica amministrazione e per la realizzazione di iniziative per la 
riduzione del digital divide. 
 

Contestualmente a questo documento, che ricalca le azioni già annunciate nei giorni 
scorsi dall’assessore comunale all’Innovazione Graziano Grasselli per lo sviluppo delle 
infrastrutture tecnologiche attraverso gli accordi stipulati con alcuni operatori del 
settore, sono stati approvati all’unanimità due diversi ordini del giorno sull’argomento. 
Il primo odg, presentato dalla Lega nord e sottoscritto dal Pd, invita la giunta a 
“valutare l’opportunità di adottare o sviluppare ove opportuno e possibile la tecnologia 
wi fi o wi max”. Il secondo odg, presentato dal gruppo Reggio5stelle, impegna  la giunta 
a “reimpostare i contatti istituzionali con soggetti pubblici e privati per un nuovo 
obiettivo: candidare Reggio come uno dei primissimi territori che ospiteranno le 
installazioni di banda larghissima NGN; e a studiare ogni misura, in primis di 
semplificazione burocratica, per favorire lo sviluppo della NGN”. 
 


